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Résumé

Les gingivites et les parodontites sont des problemes de santé bucco-dentaire courants dans
la population générale. De nombreuses études ont démontré que ces maladies touchent
un pourcentage significatif de la population mondiale.

Plusieurs facteurs de risque contribuent au développement de la gingivite et de la parodontite.
Parmi ces facteurs, on peut citer une mauvaise hygiene bucco-dentaire, le tabagisme,
le diabeéte, le stress, certaines maladies systémiques et des facteurs génétiques.

L'indice communautaire des besoins en traitements parodontaux (CPITN) a été adopté
et recommandé par I’OMS. Cet indice permet de mener des enquétes épidémiologiques
parodontales pour connaitre la prévalence, I’incidence et la gravité des maladies parodontales.

La prévention et le traitement des gingivites et parodontites reposent principalement
sur une bonne hygiéne bucco-dentaire.

Mots clés ; gingivite, CPITN, prévention, traitement,

Abstract

Gingivitis and periodontitis are common oral health problems in the general
population. Numerous studies have shown that these diseases affect a significant percentage
of the world's population.

Several risk factors contribute to the development of gingivitis and periodontitis. These
factors include poor oral hygiene, smoking, diabetes, stress, certain systemic diseases, and
genetic factors.

The Community Periodontal Treatment Needs Index (CPITN) has been adopted and
recommended by WHO. This index makes it possible to conduct periodontal epidemiological
surveys to know the prevalence, incidence and severity of periodontal diseases.

The prevention and treatment of gingivitis and periodontitis are mainly based on good oral
hygiene.

Keys words : Gingivitis, CPITN, prevention, treatment,




